

RUMP & SALZMANN.pdf

Recommendation for IBS cleaner

Dear Mr. Link:

For a long time now, we have been searching for a cleaner system that can reliably scrape our cohesive material from the conveyor, even under extreme weather conditions (high moisture and temperatures below freezing).

Since August 2012, we have been using the IBS pre cleaner at several locations in our dolomite plant. The system was installed on schedule and with a great deal of professional competence under the direction of Mr. Olf.

We are happy to confirm that the IBS cleaner completely fulfills our requirements and that we are very satisfied with the results. In particular over the last few weeks, which had snow and freeze-thaw cycles between day and night, the IBS cleaners were totally unaffected by these unfavorable conditions and performed their work reliably.

Maintenance is almost not required. It was possible to significantly reduce the scope of the cleaning work on the conveyor belts by using the IBS cleaner.

We highly recommend the use of this system. We are planning the installation of additional IBS cleaners.

Sincerely yours,

Plant Manager

Rohaipssteine · Wasserbausteine · Straßen- und Tiefbauschotter · Kohlensaurer Magnesiumkalk













Rump & Salzmann · Werk Dorste · 37520 Osterode am Harz EINGEGANGEN

IBS-Industriemaschinen Bergbau Service GmbH Herrn Link Industriestraße 15

15. Dez. 2012

97653 Bischofsheim

Rump & Salzmann

Gipswerk Uehrde GmbH & Co. KG Tel. (0 55 22) 65 68 · Fax (0 55 22) 36 51 E-Mail: info@rump-salzmann.de Internet: http://www.rump-salzmann.de Schotterwerk Llehrde Tel. (0 55 22) 45 25

37520 Osterode am Harz Werk Dorste

14.12.12 Sch

Referenzschreiben IBS-Abstreifer

Sehr geehrter Herr Link,

bereits seit längerer Zeit sind wir auf der Suche nach einem Abstreifersystem, das unser bindiges Material auch unter extremen Witterungsbedingungen (Feuchtigkeit und Frost) zuverlässig vom Gurt abstreift.

Seit August 2012 setzen wir die IBS Vorkopfabstreifer an mehreren Stellen in unserem Dolomitwerk ein. Der Einbau erfolgte termingerecht und mit großer fachlicher Kompetenz unter Leitung von Herrn Olf.

Gern bestätigen wir, dass die IBS-Abstreifer unsere Anforderungen vollständig erfüllen und wir mit dem Ergebnis sehr zufrieden sind. Insbesondere in den letzten Wochen bei Schneefall und Frost-Tau-Wechsel zwischen Tag und Nacht haben die IBS-Abstreifer unbeeindruckt von diesen ungünstigen Rahmenbedingungen zuverlässig Ihre Arbeit erlediat.

Eine Wartung ist praktisch nicht notwendig. Der Umfang von Reinigungsarbeiten an den Bandanlagen konnte durch den Einsatz der IBS-Abstreifer deutlich reduziert werden.

Wir können den Einsatz von diesem System sehr empfehlen. Wir planen den Einbau von weiteren IBS-Abstreifern.

mit freundlichen Grüßen

Rump & Salzmann

Gipswerk Uehrde GmbH & Co KG

ve Schridde

Betriebsleiter

Rump & Salzmann Gipswerk Uehrde GmbH & Co. KG Persönliche haftende Gesellschafterin Werk Dorste, 37520 Osterode am Harz Sitz: Osterode-Dorste

Register: Göttingen HRA 130598 Northeim USt. 29 / 205 / 03701

USt.-Id.-Nr. DE 115897723

Gipswerk Uehrde Gesellschaft mit beschränkter Haftung Sitz: Osterode-Dorste

Register: Göttingen HRB 130770 Northeim Geschäftsführer: Dr. Markus Biebl, Jörg Menken

